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什么是股市杠杆，有很大风险吗

股市的杠杆无非就是股票场外配资和融资融券两种方式，简单地说，就是你拿股票
作为抵押，借钱进行金融交易。下面我对这两种加杠杆方式进行简单分析一下。

融资融券

一、融资融券是一项信用交易，满足券商融资融券条件的人，向券商提供股票或资
金作为抵押，借入资金买入融资融券标的股票，我借助券商的股票做卖出股票的方
式从中获益。二、融资融券的股票必须在证券公司标的股票范围内进行交易。融资
融券整个操作过程可以说是以借钱的方式买股票，或借卷商的股票卖出，资金来源
于券商，股票也必须是在规定的范围内。加的杠杆比较小，风险可控。

股票配资

一、股票配资则需要投资者使用配资公司统一提供的账户，用放大自有保证金比例
的方式来进行操盘交易。二、股票配资只需要提供一定的自有保证金即可操作。股
票配资是由第三方提供，交易账户也受配资公司控制，收取固定利息，也就是加大
了杠杆，但风险相比融资融券要大得多。

融资融券，股票配资，说得简单，明了一些就是，警察和城管的区别，融资融券是
警察，股票配资就是城管的，也就是正规军和非正规军的区别。

股市趋于稳定时候，很多投资者都想趁机炒股赚上一笔，所以许多投资者选择了融
资融券和配资。这样就给股票加上了杠杆，虽然最终的收益同步是加大了，也意味
着风险也加大了，所以奉劝大家要小心翼翼，切莫激动行事。杠杆，简单地说就是
你抵押股票借别人的钱在炒股票，当你股票的价格和你借的钱相等时，配资公司有
权将的股票清仓，那时候你将血本无归。

我们不建议我们中小投资者加杠杆，因为加杠杆，比拿自己的资金炒股票，更有危
险性。远离杠杆就像远离毒品一样。以我为例，说说加杠杆的后果，2015年股灾1.
0的时候，我就融资融券加了一倍的杠杆，经历了N个千股跌停，几个交易日就接近
了平仓的危险，天天接到证券公司的电话，要我增加资金或者平仓，所以那场噩梦
就像借了高利贷一样。

所以说加杠杆不是我们中小投资者的选项，是给机构和庄家准备的，我们要避免割
韭菜，就要远离杠杆。

最后提示大家《股市有风险，投资需谨慎》
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期货日内交易最大资金用多少比较合适

期货日内交易，最大的资金使用率是多少比较合适？

其实，按照理论上来说，成熟的日内交易者，因为止损做的很好，他们一般都是满
仓。这里所谓的满仓，指的是交易账户的满仓。而非全部身价的满仓。

有很多人采用的是盈利出金的方式。比如，100万资金做日内交易，赚钱就出金，
可能亏钱到某一程度也会补上。这样，他其实相当于一直在用100万做资金，他清
楚的知道，日内靠不了复利。因为是有资金规模限制的。他的账户上可能一直都是
100万，多余的盈亏全在账户之外。

但是，这是模式成熟的期货日内交易者。

而且，题主问的是日内交易的最大资金使用率是多少，比较合适。合适是关键。

既然题主提出了这个问题，我相信题主应该属于刚做期货不久。

那么，对于一些刚入期货交易行业的人来说呢？我认为，一手最合适。因为日内交
易的成功是较为困难的。在前期，不要去思考赚多少钱，先要摸索出来一套具有正
向收益预期的交易方法来。

在前期，最大的需求是先活着，所以，就合适的角度而言，我认为，应该是1手。
等你通过一手不停的去交易，明显的感觉到自己的进步，然后还实现了部分盈利之
后，可以适当的放开点仓位。

当你盈利了，再去增加自己的仓位，这样的做法，是最稳妥，最合适的做法。

再简单的补充一点：那么，有没有比较折中的呢？有人说，我的水平很不错，虽然
不稳定，但是能赚钱。

也有。你先问问自己，你目前的现状，最大能接受的可亏损额度是多少。比如，我
最大能接受亏损5万块钱。那么你有20万的话，你就拿5万块钱入金做日内。如果你
真的还行，那么，这5万就不应该亏光。因为你拿5万满仓做，跟你拿20万做亏5万
的风险小很多。如果你能够赚钱，那么5万满仓也不少。如果你不能赚钱，5万亏光
那天，可以让你风险可控，并且冷静下来继续思考交易。

各位觉得这个方法怎么样？
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点赞支持一下，谢谢。
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